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第５回審議会の主な審議内容第５回審議会の主な審議内容

　
市
で
は
、
現
在
、
新
体
育
館
の
規
模
や
機

能
、
概
算
事
業
費
、
事
業
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
、
整

備
手
法
な
ど
を
ま
と
め
た
「
新
体
育
館
建
設
基

本
計
画
」
の
策
定
に
向
け
た
取
組
を
進
め
て
い

ま
す
。

　
今
月
は
、
先
月
に
引
き
続
き
計
画
の
策
定
状

況
を
お
知
ら
せ
す
る
と
と
も
に
、
「
新
体
育
館

建
設
に
期
待
す
る
声
」
を
紹
介
し
ま
す
。

　
市
は
、
新
体
育
館
建
設
基
本
計
画
の
策
定

に
つ
い
て
、
出
雲
市
ス
ポ
ー
ツ
振
興
審
議
会

（
今
岡
一
朗
会
長
以
下
19
名
）
に
諮
問
し
て

い
ま
す
。
審
議
会
で
は
、
こ
れ
ま
で
５
回
に

わ
た
っ
て
計
画
案
に
つ
い
て
審
議
が
行
わ
れ

ま
し
た
。

　
３
月
26
日
の
第
５
回
審
議
会
で
は
、
競
技

団
体
か
ら
市
長
へ
提
出
さ
れ
た
要
望
内
容

　市内でスポーツ活動をしている団体や、建設地に隣接する島根県立大学出雲キャンパ
スに、新体育館に期待することを聞いてみました。

　新体育館に行けば何か
おもしろいことがあると
思える、人が集まる場所になれば
いいと思います。また、障がいを
もった方にもやさしく、バリアフ
リーに配慮し、若者から高齢者ま
で幅広い世代が気軽に利用できる
施設にしてほしいです。
　大学には健康栄養学科があるの
で、「健康づくり」について、市
との共同によるイベントが企画で
きれば、スポーツする人以外に
とって、もっと体育館が身近な存
在になると思います。
　市民が気軽にスポーツ、体力づ
くりができる体育館となるよう大
学としても応援します。

　新体育館の規模・機能に関する変更点や、建
設に伴う景観形成に関し、配慮すべきことな
ど、審議された主な内容は下記のとおりです。
今後さらに検討が進められます。

●サブアリーナの面積
　当初1,000㎡程度としていましたが、コート
面積を広げたほうが分割利用する時に使い勝
手が良いとの意見をふまえて1,200㎡程度とし
ました。

●景観形成地域への配慮
　新体育館建設予定地は、島根県立大学出雲
キャンパス周辺の景観形成地域内にあります。
　基本計画（案）でメインアリーナ、サブア
リーナの天井高をバレーボールの公式基準の
12.5ｍ程度確保した場合、建物の高さが景観形
成地域の基準の15ｍを超える可能性があるた
め、出雲市景観審議会に対し、イメージ図を示し、
意見を求めました。
　会議では、高さにこだわるよりも、むしろ
本地域の景観形成の基本目標にある、北山を
背景とした出雲らしい田園風景や、隣接する
県立大学とのデザイン・色彩などの調和につ
いて配慮すべきとの意見でした。
　新体育館の建設にあたっては、市民の皆さ
んの声を聞きながら、進めていきたいと考え
ています。

●審議会スケジュールの変更
　当初は５月頃に答申を行う予定でしたが、
引き続き慎重な審議を行うため、延長して８
月頃に行う予定です。

や
、
市
民
利
用
の
充
実
を
図
る
た
め
、
サ
ブ

ア
リ
ー
ナ
を
も
う
少
し
広
く
す
べ
き
と
の
審

議
会
の
意
見
を
ふ
ま
え
、
当
初
よ
り
も
面
積

を
大
き
く
す
る
案
等
を
提
示
し
審
議
が
行
わ

れ
ま
し
た
。

　
こ
の
ほ
か
、審
議
会
で
は
、平
成
30
年
度
の
市

ス
ポ
ー
ツ
振
興
事
業
の
実
績
と
平
成
31
年
度
の

予
算
に
つ
い
て
市
が
報
告
を
し
ま
し
た
。

おたずね／文化スポーツ課　☎２１－６８０８

新体育館の土地利用計画図です。この図はあくまでもイメージ
であり、今後、詳細設計により変更となる場合があります。

島根県立大学出雲キャンパス島根県立大学出雲キャンパス
学長代行学長代行 山下一也さん山下一也さん

　いろいろなスポーツを通した交流の場
となるよう、地域の人々のつながりや、
にぎわいを生み出す体育館になることを
期待しています。
　昨年は、広島や岡山で災害がありまし
たが、夏で特に暑かったと言われています。
私たちは、夏も体育館を利用するので、
冷房があれば、災害が起きたときにも、
避難場所として活用ができると思います。
　子どもから高齢者まで、誰もが気持ち
よく使える体育館を作ってください。

塩冶オールスターズ
（ミニバスケット）のみなさん
「第50回全国ミニバスケットボール大会」出場（2年連続）

塩冶オールスターズ
（ミニバスケット）のみなさん
「第50回全国ミニバスケットボール大会」出場（2年連続）
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　新体育館にはコートの広さが十分にあり、うれしく
思いますが、照明や、天井の高さも競技に支障がでな
いものにしてほしいです。
　バレーの試合には家族が応援に来てくれますが、公
園があれば家族も大会等の合間にくつろぐことができるので、子ども連れの家族も
利用しやすくなると思います。また、フードコートみたいなスペースがあるととて
も使い勝手がいいなと思います。スポーツをする人だけでなく、見る人にもやさし
い魅力のある体育館にしてほしいです。

３年　左側から　原優花さん、青山未優さん
　　　　　　　　森さくらさん、堀江こはるさん

島根県立大社高等学校女子バレー部
「第71回全日本バレーボール高等学校選手権大会」出場（3年ぶり2回目）
島根県立大社高等学校女子バレー部
「第71回全日本バレーボール高等学校選手権大会」出場（3年ぶり2回目）
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